



32. Sonntag im Jahreskreis

8. November 2020

Caritas-Haussammlung: Die Caritas-Haussammlung ist abgeschlossen.

Das Ergebnis beträgt heuer € 12.914,-. Davon bleiben 10% in der Pfarre, der Restbetrag wurde an die Diözesancaritas überwiesen.

Wir bedanken uns herzlichst bei allen Spenderinnen und Spendern für Ihren Beitrag, besonders aber bei den Sammlerinnen und Sammlern für diesen wichtigen Dienst.

Martinsfest: Das Martinsfest wird heuer am Vormittag in den Gruppen im Kindergarten gefeiert.

Pfarrgemeinderatssitzung: Die Pfarrgemeinderatssitzung am Donnerstag entfällt.

Seniorengottesdienst: Der Seniorengottesdienst mit Totengedenken, welcher für Freitag geplant war, wird auf einen späteren Zeitpunkt verschoben.

Info Adventkränze: Corona-bedingt wurde heuer das Adventkranz binden, daher auch der Verkauf und der Pfarrkaffee, abgesagt. Nicht abgesagt ist aber die Adventkranzweihe am 1. Adventwochenende.

Elisabethsammlung:

Die Corona-Krise zeigt: Jeder und jede kann in eine Notlage kommen. Deshalb müssen wir jetzt zusammenhalten. Die Spenden bei der Elisabethsammlung sorgen dafür, dass obdachlose Menschen Essen und ein Dach über dem Kopf bekommen. Sie bewirken, dass viele Wohnzimmer im Winter warm bleiben und helfen Eltern, die ihre Arbeit verloren haben, ihre Kinder mit dem Nötigsten zu versorgen. Das macht den Unterschied zwischen Wegsehen und Hinsehen, zwischen Verzweifeln und Hoffen. Die gesamten Einnahmen der Elisabethsammlung kommen ausschließlich bedürftigen Menschen und Projekten in Oberösterreich zugute.

Sackerl liegen dafür in den Bänken auf, Listen für Spendenbestätigung in der Sakristei und im Pfarrbüro.



-2-

Neue Bestimmungen:

Auch für den kirchlichen Bereich gibt es ab sofort neue Bestimmungen.

Neben den schon bisher geltenden Regelungen (verpflichtender Mund-Nasen-Schutz während des gesamten Gottesdienstes einschließlich Kommuniongang) ist nun kein Volksgesang mehr möglich. Der Mindestabstand zu haushaltsfremden Personen beträgt 1,50 Meter (bisher 1 m).

Auch ist – um zu große Luftbewegungen zu vermeiden – während des Gottesdienstes keine Heizung mehr erlaubt.

Trotz alledem dürften wir dankbar sein, dass es möglich ist, auch und gerade in dieser schwierigen und belasteten Zeit gemeinsam Gottesdienst zu feiern.